

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan hasil penelitian mengenai Peran guru bimbingan konseling dalam mempersiapkan siswa untuk pendidikan lanjut di MAN Sibolga sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan peneliti ditemukan bahwa kesiapan siswa kelas XII untuk mengikuti Pendidikan lanjut di MAN Sibolga sudah cukup optimal dalam mempersiapkan siswa untuk Pendidikan lanjut sangat bervariasi. Jumlah siswa kelas XII MAN Sibolga berjumlah 183 siswa. Siswa yang mempersiapkan ke Perguruan Tinggi berjumlah 80 siswa, siswa yang mempersiapkan untuk menjadi Tentara, Polisi dan Satpam berjumlah 14 siswa, siswa yang mempersiapkan untuk membuka usaha berjumlah 3 siswa, siswa mempersiapkan untuk bekerja berjumlah 25 siswa. Namun masih ada 61 siswa tidak memilih dan tidak mempersiapkan dirinya untuk melanjutkan ke Pendidikan lanjutan.
2. Guru bimbingan konseling membantu siswa kelas XII untuk pendidikan lanjut dengan cara mengarahkan dan memotivasi siswa untuk melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi. Guru bimbingan konseling memberi pandangan pada siswa tentang pentingnya pendidikan, bagaimana gambaran universitas, memberi informasi terbaru seputar universitas, calon pelamaran polisi atau tentara dan informasi lowongan pekerjaan untuk siswa tamatan MA serta memberi nasehat bahwa masa depan yang cerah tidak bisa diraih tanpa jerih payah maka dari itu siswa diharapkan selalu berusaha untuk meraih cita-cita dengan modal rasa optimis dan gigih.
3. Faktor Pendukung guru bimbingan konseling dalam mempersiapkan siswa untuk pendidikan lanjut yaitu adanya sosialisasi yang hidup antara pihak sekolah dengan universitas dan sosialisasi antara sekolah dengan alumni yang memudahkan siswa untuk melanjutkan ke perguruan tinggi,

karir, wirausaha dan buruh pabrik.

Faktor Penghambat guru bimbingan konseling dalam mempersiapkan siswa untuk pendidikan lanjut yaitu adanya pembklisan dari universitas ke sekolah dan minim nya waktu sosialisasi sehingga sosialisasi berjalan kurang optimal.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil dan kesimpulan penelitian maka dapat dikemukakan saran-saran sebagai berikut :

1. Kepada Siswa kelas XII MAN Sibolga sebaiknya lebih mempersiapkan diri lagi untuk dapat mempersiapkan pendidikan lanjut. Siswa diharapkan untuk bersungguh-sungguh dalam mempersiapkan pendidikan agar tidak salah langka dan tidak menyesali kedepannya.
2. Kepada Guru Bimbingan Konseling sebaiknya lebih tegas mengarahkan siswa untuk mempersiapkan siswa ke pendidikan lanjut dan sebaiknya guru bimbingan konseling dapat memberi pembelajaran mengenai penting nya karir terhadap siswa.

Peneliti menyadari bahwa masih banyak keterbatasan dan kekurangan dalam kegiatan penelitian ini, dalam penelitian ini masih kurang nya pengetahuan pada penganalisis data. Maka diharapkan adanya penelitian selanjutnya untuk lebih mengembangkan dan memperdalam kajian pada penelitian .